LE TELEGRAMME

Publié le 20 février 2021

Des règles efficaces au self du collège de Kerzouar

Le collège de Kerzouar, prépare et délivre près de 500 repas par jour pour le déjeuner des élèves, des enseignants et du personnel. Des conditions sanitaires strictes y sont appliquées.

 Comme dans l'ensemble des établissements scolaires, la direction du collège de Kerzouar applique le protocole sanitaire prévu pendant la pause du midi. Le but est d'éviter un brassage trop important, qui favoriserait la propagation du virus. « Deux services sont prévus, à 12 h et à 12 h 30, et le mobilier est désinfecté à chaque passage. L'équipe de restauration, dirigée par Stéphane Wéron, s'est organisée pour sécuriser le passage à la rampe. Un adulte filtre l'arrivée des élèves au self qui doivent respecter les distances », explique la gestionnaire du collège, Hélène Appriou.

« Aucune contamination collective à déplorer »

 La période du déjeuner présente plus de risques car les élèves retirent



Des élèves de sixième A du collège de Kerzouar, contents de se retrouver ensemble pour partager leur pause déjeuner, sans le port du masque.

ieurs masques. Il faut donc être très vigilant. Les élèves de chaque classe restent ensemble et se restaurent par groupes de huit au maximum. Le masque doit être remis à chaque déplacement et la surface de la salle de restauration nous permet de distancer les tables. Cette organisation, qui est mise en place depuis des semaines, reste efficace. Aucune contamination collective n'est à déplorer à ce jour », précise le principal Jean-Paul Aurrière, quitient à rassurer les parents.

Il assure l'intérim depuis plusieurs semaines et jusqu'à au moins la rentrée prochaine.

Le collège diplômé de l'E3D

Par ailleurs, les élèves poursuivent leurs efforts contre le gaspillage alimentaire et le tri des déchets.

Le collège a obtenu en 2019, de l'Académie de Bretagne, la labellisation E3D (niveau 2) qui récompense les différentes démarches et les solutions concrètes entreprises dans le développement durable.

 Les élèves sont motivés pour ce type de démarche en faveur du respect de l'environnement », indique Pascal Coignec, le principal adjoint.